

## **Hockey: Alma Juniors debutó en el torneo de Mamis con un empate**



**Hockey: Alma Juniors debutó en el torneo de Mamis con un empate**

La categoría Mamis del Club Alma Juniors hizo su debut en el Torneo Regular que organiza la Asociación Santafesina de Hockey.

Este sábado la cancha de césped sintético del Polideportivo de Alma Juniors fue una de las sedes de la primera fecha y el conjunto anfitrión cerró la jornada con un empate sin goles ante Pucará.

La segunda fecha se jugará el próximo sábado y Alma Juniors volverá a ser local, este vez ante Colón de Santa Fe